



Jeudi 18 octobre 2018
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Plan Piscines

Pose de la première pierre du centre aqualudique à Valence

À l'Épervière, élus et partenaires se réunissent ce jeudi 18 octobre pour poser la première pierre du futur centre aqualudique de l'Agglo.

Avant la pose de la première pierre qui constitue un élément marquant dans toute construction, le chantier du centre aqualudique de l'Épervière a commencé par une phase importante de démolition. Démolition de l'ancien centre des congrès désaffecté tout comme du célèbre bowling fermé également depuis plusieurs années. Cette première phase du chantier a demandé six mois de travaux (d'avril à septembre 2018). Désormais, place à la construction. Dans les semaines à venir, les murs du rez-de-chaussée ainsi que le plancher du 1^{er} niveau seront réalisés. Les trois bassins intérieurs pourront alors prendre forme. La pose de la charpente débutera en novembre prochain, après élévation du 2^e niveau. Le bâtiment sera entièrement couvert au printemps 2019. Les aménagements intérieurs et extérieurs se poursuivront pour une ouverture d'ici fin 2019.

Afin de marquer ce temps fort du chantier, les élus et les représentants de SPIE batignolles et Espacéo, chargés de la construction et de l'exploitation, ont choisi de déposer les plans d'architecture, ainsi que le contrat scellé entre les deux parties, dans une capsule temporelle, qui sera intégrée à la construction. Le tout sera coulé à même le béton dans un emplacement stratégique du chantier.

Une création unique en Auvergne-Rhône-Alpes

Le centre aqualudique s'organisera autour de six espaces : aquatique, balnéo, glisse, fitness-forme, restauration et jeux extérieurs. L'espace aquatique proposera un bassin de 365 m², deux toboggans et une île pour enfants. Pour se relaxer, l'espace balnéo donnera accès à un bassin intérieur, trois saunas, un hammam et des douches sensorielles. Son bassin nordique situé à l'extérieur sera ouvert toute l'année. Pour les amateurs de sensations fortes, l'espace glisse permettra de surfer sur des vagues artificielles. Il sera visible depuis l'espace restauration au rez-de-chaussée et depuis l'espace forme-fitness à l'étage via des baies vitrées.

À l'extérieur, sur plus de 1 200 m², les aménagements seront consacrés à la nage, à la détente et aux jeux. On y trouvera des jeux d'eau, une zone splashpad, un toboggan à sensation, une rivière, un pentagliss ou encore deux solariums, l'un végétal, l'autre minéral. Pour Nicolas Daragon, Président de Valence Romans Agglo et Maire de Valence « *C'est un projet extraordinaire pour la population locale mais aussi pour l'attractivité de notre territoire, avec notamment une vague de glisse quasi unique en France* ».

Conçu dans le respect des normes énergétiques et parfaitement intégré à son environnement naturel, le centre aquatique sera niché dans un écrin de verdure et ouvert à l'ouest sur le parc, le Rhône et avec vue sur l'Ardèche.

Le Plan piscines en action

Les quatre chantiers prévus dans le cadre du « Plan piscines » avancent à grands pas. Le Splash Pad Géant^{MD} à Bourg-de-Péage a été inauguré en juillet dernier. Du côté de Portes-lès-Valence, l'ancienne piscine d'été est démolie. Elle laissera place à une piscine couverte d'ici 2020. Quant à la piscine Caneton à Romans-sur-Isère, elle fait l'objet d'une réhabilitation et d'une extension. À n'en pas douter, elle sera la plus sportive des piscines de l'Agglo. Son ouverture est prévue au printemps 2019. Sa réhabilitation complète devrait s'achever en 2020.

Inès Lopes
Chargée de communication et des relations presse
Service Communication - Valence Romans Agglo
Tél : 04 75 63 76 45
www.valenceromansagglo.fr

Suivez-nous sur

